
Requerimento nº 95/2018 

Pedido de informação. 

 

 

Requeiro à mesa, na forma regimental e após ouvido o douto plenário, 

que seja oficiado ao Diretor Regional da DER, Sr. Cleiton Luiz de Souza, solicitando 

informações sobre o atendimento das melhorias solicitadas pelos vereadores Vanderlei 

Lopes da Silva e José Luiz Leonardi, conforme cópia dos ofícios em anexo. 

Os referidos ofícios solicitavam colocação de pontos de ônibus e 

redutor de velocidade na Rodovia José Bueno de Miranda e Rodovia Capitão Barduíno 

e foram entregues em mãos no dia 26 de março do ano em curso, em uma reunião sobre 

o estado das rodovias onde houve também o comprometimento em realizar certas 

melhorias. 

Reitero ainda que os pedidos são de extrema importância, pois visam 

diminuir o número de acidentes no local e criar abrigos aos moradores e alunos que 

esperam os ônibus todos os dias, muitas vezes sob vento e chuva forte. Porém, já se 

passaram sete meses e até agora nada foi feito ou dado uma justificativa do porquê que 

os pedidos não foram atendidos. 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já 

agradeço e renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 30 de outubro de 2018. 

 

 

 

 

José Luiz Leonardi 

Vereador 

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 

 


